

was mir die Hauptsache ist: Sie fordern ein Einvernehmen und klare Abgrenzung der Zielsetzung. Damit bin ich völlig einverstanden, auch wenn ich in einigen Punkten über die Grenzen zwischen Monumenta und Ausgewählten Quellen eine (wie ich hoffe : nicht einmal allzu sehr) abweichende Meinung habe.

Ich würde es sehr begrüßen, wenn wir uns darüber einmal näher unterhalten könnten, und möchte Ihnen dabei einige konkrete Vorschläge zur Zusammenarbeit in schwierigen Fällen machen. Sollten Sie die Möglichkeit haben, einmal hier in Würzburg Station zu machen, so würde ich mich sehr freuen, Sie bei mir im Hause oder, wo es Ihnen bequem ist, zu treffen. Ich bin aber auch bereit, zu einer Besprechung nach München zu kommen, und bitte Sie gegebenenfalls um Vorschlag eines Termins in der ersten Wochenhälfte (da ich Donnerstag nachmittag und Freitag früh durch meine Vorlesung gebunden bin).

Ich werde mir erlauben, Ihnen dabei auch meine persönliche Mitarbeit im Rahmen des mir möglichen anzubieten und Vorschläge zu machen, die von der Reihe der "Ausgewählten Quellen" unabhängig sind.

Mit verbindlicher Empfehlung

Ihr ganz ergebener

R. Löffner.